

A FAVOR
26J



A FAVOR
26J

Número 1207

<http://www.ahoramasquenunca.es/>

<http://www.ppciudadreal.es/>

18 de junio de 2016

La Solana



La candidata número uno al Congreso, Rosa Romero: “El Partido Popular tiene como objetivo cuidar de las personas”

Ha participado en una comida solidaria que recauda fondos para una asociación sin ánimo de lucro, en la que también han participado el presidente provincial y candidato número uno al Senado, Carlos Cotillas, así como el viceportavoz del Grupo Popular de la Diputación Provincial, Miguel Ángel Rodríguez

Romero ha indicado que el PP “acierta en lo económico y con ello podemos garantizar los recursos para que los servicios públicos, la sanidad, la educación y las pensiones estén asegurados”. Además, ha apuntado que el PP garantiza los servicios públicos para que no haya pensionistas pensando que les puede pasar lo de Grecia. En cuanto a las personas mayores, ha destacado “el valor de la experiencia en todos los ámbitos de la vida pero de forma muy especial en la política”. Las personas que tienen experiencia han pasado por circunstancias de todo tipo en su vida y saben realmente lo que hay que hacer. Ha destacado, además, que el PP “es un gran partido, que tiene representación en cualquier municipio, y eso nos permite tener un contacto directo con la gente más que otras formaciones que se limitan a las grandes ciudades y desconocen la realidad de provincias como la nuestra, por eso quieren acabar con los pueblos más pequeños y con las diputaciones provinciales”.



Los candidatos con asistentes a la comida solidaria



Con representantes de la Junta Local del PP

“Mariano Rajoy es un líder en el que se puede confiar, sólido y experimentado. Es el único que ha demostrado sobradamente preparación, capacidad y experiencia para dirigir un gran país que es la cuarta economía de la zona euro. Su dilatada trayectoria política lo avala: ha sacado a España de la crisis y dirige con mano segura la recuperación de España, además, tiene un proyecto claro de futuro para todos los españoles y una meta ilusionante: 20 millones de españoles trabajando en 2020”.

Puertollano



El candidato al Congreso, José Alberto Martín-Toledano: “El empleo generado por los autónomos es mucho más seguro y potencia la prestación de servicios sociales”

Martín-Toledano ha realizado una visita al mercado donde ha destacado a los autónomos como fuente de empleo estable en las zonas de interior frente a la “crisis de las grandes empresas”. Ha pedido el voto para el PP “única opción de gobierno moderado que permite seguir con la recuperación ante una alternativa de gobierno extremista encabezada por Unidos Podemos”. Asimismo, ha indicado que el voto a Ciudadanos “es un voto tirado e inútil” en la provincia Ciudad Real, donde no tiene posibilidad de obtener un diputado y, por tanto, sería un voto a Podemos”. Ha destacado que algunas grandes empresas de energías renovables se crearon para cazar sobreprimas, “rozando la corrupción”, para luego “crear un empleo inestable que ha generado a la larga grandes problemas, como ha ocurrido en la comarca de Puertollano”.



Martín-Toledano en el mercado municipal

Aunque ha apuntado que las renovables representan un “sector básico y de generación de energía limpia”, ha matizado que “lo que no puede ser es que Zapatero estableciera unas primas tan altas que produjeran un déficit tarifario que al final tenía que ser pagado por los ciudadanos en su recibo de la luz”. El Partido Popular cree en otro sistema: “apoyar e incentivar con primas más moderadas a pequeñas y medianas empresas, y no a las grandes”.



Martín-Toledo en la cooperativa

Después ha visitado la cooperativa el Torreón, en **Arenas de San Juan**, donde ha tenido ocasión de conocer en primera persona el trabajo que se realiza en dicha cooperativa y ha destacado que, en esta legislatura, se ha aprobado la ambiciosa Ley de Integración Cooperativa. Ha agradecido las aportaciones de las principales organizaciones y cooperativas del sector agrario que ayudan a confeccionar programas electorales que den respuesta a las inquietudes de nuestros agricultores y ganaderos.

Para finalizar la jornada, se ha desplazado hasta **Malagón** con la candidata al Congreso Carmen Quintanilla, donde han visitado la residencia de mayores Acalia. Quintanilla ha indicado a los residentes que “Mariano Rajoy ha cumplido con los mayores” porque ha subido las pensiones y ha marcado una “línea roja” por la que éstas no se podrán congelar ni bajar. “La pensión media ha subido un 12 % en la última legislatura y, de acuerdo con datos de la OCDE, el gasto social se ha incrementado un 2,5 % del PIB, adelantando a países como Alemania y Holanda.”



Martín-Toledano y Quintanilla en la residencia

Por su parte, Martín-Toledano ha destacado la contribución de los mayores al actual sistema de convivencia, democracia, de libertades y de pensiones, y ha criticado que tanto Podemos como PSOE y C's, en su pacto de investidura, propusieran subir tributos y cotizaciones sociales para mantener estas prestaciones cuando “a más cotización, menor posibilidad de contratar”.

Corral de Calatrava



El candidato al Senado, Miguel Ángel Valverde, alerta del grave peligro que suponen las formaciones de extrema izquierda que tratan de imponer su visión ideológica

Los candidatos al Senado Miguel Ángel Valverde y María Antonia Álvaro han visitado la localidad junto al viceportavoz del Grupo Popular de la Diputación, David Marín. Valverde, que ha visitado varios comercios de la localidad, ha alertado del grave peligro que suponen las formaciones políticas de extrema izquierda que tratan de imponer su visión ideológica. También se ha dirigido a los que pensaron que habría un pacto del PP con Ciudadanos y les ha recordado que finalmente pactaron con el PSOE y firmaron un acuerdo que “sigue vigente”. Además, y, “por si quedaba alguna duda”, ha recordado las declaraciones de Albert Rivera en las que decía que “nunca permitiría un gobierno de Mariano Rajoy”. Ha apelado al voto del PP como voto útil para frenar las fuerzas de extrema izquierda porque “es la única formación que puede garantizar un gobierno moderado, centrado y sin imposiciones ideológicas”.



Los candidatos con David Marín y vecinos de la localidad

Calzada de Calatrava



La candidata al Senado, Cristina Molina, defiende la “libertad educativa” y critica al PSOE y a Podemos por “atacar a la educación concertada”

La candidata al Senado y presidenta regional de Nuevas Generaciones, Cristina Molina, ha participado en un acto de campaña organizado por Nuevas Generaciones, donde ha defendido la “libertad educativa”. Junto a representantes de la organización, se ha dirigido a los jóvenes de todas las edades y ha recordado que la Constitución, en su artículo 17, proclama la libertad educativa, por lo que entiende que “no hay nadie que pueda pasar por encima de los padres para imponer un modelo de educación”. Ha aprovechado la ocasión para lamentar la cruzada contra la educación concertada que han emprendido los radicales de Podemos y sus socios socialistas en Castilla-La Mancha, que están “atacando” un modelo educativo que por ejemplo Emiliano García-Page ha elegido para sus hijos.



Cristina Molina con NN.GG

Madrid



La portavoz de Agricultura en las Cortes, Lola Merino: “El PP defiende la caza porque es una fuente de riqueza para el mundo rural de Castilla-La Mancha”

En un acto con la Ministra de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, Isabel García Tejerina y los representantes del sector cinegético, pesca y del mundo rural

Merino ha afirmado que “el PP es el único partido político que presenta una apuesta clara por la caza, la pesca y el mundo rural porque es una fuente de riqueza muy importante en Castilla-La Mancha y en toda España”. “Las medidas que evidencian la apuesta del PP en este ámbito es la solución que han dado los gobiernos populares a dos deudas históricas reclamadas por el sector: la licencia única de caza nacional -cuya puesta en marcha fue liderada por Cospedal- y la modificación de la ley de tráfico que exime a los cotos de caza en caso de atropello de especies cinegéticas”. Ha resaltado que “Cospedal apostó por el potencial turístico y socioeconómico de la caza, porque es la actividad económica que más superficie abarca en la región gracias a los más de siete millones de hectáreas y con una facturación anual que ronda los 600 millones de euros”. Debido a la importancia económica de este sector, “Cospedal hizo del turismo cinegético uno de los pilares del Plan Estratégico de Turismo de Castilla-La Mancha y del Plan PICE (Plan de Inversión y Creación de Empleo), con el objetivo de potenciar la competitividad turística de la región” y ha apuntado que el PP hizo en nuestra región una nueva Ley de Caza “para dar respuesta a las necesidades del sector y hacer esta actividad compatible con la protección del patrimonio natural, la conservación del medio ambiente y la generación de empleo y riqueza”.



Lola Merino con Isabel García Tejerina

Frente al compromiso de Cospedal con la caza, “Page ha boicoteado la licencia interautonómica de caza, en grave perjuicio de los cazadores de la región y del resto de España, porque su Gobierno ha rechazado firmar el convenio de la licencia única de caza en España, que se firmó en el Ministerio de Agricultura con el resto de comunidades autónomas”. “Page va contra la caza y los cazadores y es asombroso el revanchismo político mostrado por el presidente de Castilla-La Mancha, empeñado en destruir todo lo bueno que Cospedal hizo por nuestra tierra”.

Villarta de San Juan



El presidente provincial de Nuevas Generaciones y candidato al Senado, Alberto Valdelomar, visita la localidad



Valdelomar y Bascuñana con afiliados

Valdelomar, junto a la alcaldesa Felicia Bascuñana, ha dado un paseo por la plaza trasladando a los vecinos las propuestas del PP como el bono joven para el AVE para facilitar la movilidad en las zonas rurales, el Plan Nacional por la Infancia que incluya un Plan Nacional contra el acoso escolar o medidas de protección para nuestros agricultores y ganaderos de manera que la PAC se les pague de forma directa. Valdelomar ha indicado que “el único voto útil en nuestra provincia es para el Partido Popular. El voto a Ciudadanos beneficia que Podemos obtenga un diputado en nuestra provincia y que el PSOE nos pueda llevar a nuevas elecciones retrasando otra vez una investidura democrática en la que sea presidente del Gobierno la persona que ha ganado las elecciones”.